

Articles from TxPtO's Blog

Transplante de *Operculicarya decaryi* (falso pimentero Japonés)

2012-03-05 16:03:11 admin

Os presento una nueva entrada de un transplante que realicé este pasado fin de semana.

Se trata de una *Operculicarya* (falso pimentero Japonés), en maceta artesanal (de las primeras que hice), en las fotos podréis observar que es un "bonsai" de centro comercial, el tronco tiene un movimiento sinuoso.

El género *Operculicarya* pertenece a la familia de las *Rutaceae* (*rutáceas*) y está representado por unas pocas especies, actualmente sólo se han descrito 5, todas ellas originarias de Madagascar.

Debe cultivarse en el exterior durante todo el año, pero evitando el sol directo, especialmente en verano y al menos durante las horas de máximo calor, ya que sus hojas se queman con facilidad al sol o por el viento seco. El lugar óptimo podría ser una zona fresca de semisombra con mucha claridad para que pueda mantener las raíces con tierra fresca.

Bien vamos con ello. Las fotos no son en alta resolución debido a un problema con la tarjeta de memoria.



El arbol una vez sacado de su maceta.

El estado del cepellón era muy malo, y el agua no drenaba correctamente.



Estaba claro que necesitaba un transplante....¿ y la tierra ?



Maceta gres artesanal. Hay que proceder a su limpieza tanto interna como externa.

Como veis el estado del cepellón era preocupante, y había ocupado el 100% del espacio util de la maceta. Pero me pregunto, donde está la tierra que le puse hace 2 años..... parece como si las raíces se la hubieran comido por completo. Os aseguro que cuando deshice el cepellón salió poquísima tierra. Seguimos!!!



Maceta una vez limpia y saneada.



Completamente hecha a mano sin usar moldes. Se usó la técnica de planchas.



ponemos las rejillas de rigor....



Alambre de hierro para sujetar el nuevo cepellón y montículo de akadama en el centro.

La maceta fuñe realizada por mi en el 2010 y es una de las primera de hice. Usé la técnica de las planchas, es decir, usando dos listones de 1cm de grosor mas o menos amasé una superficie lisa y uniforme y en ella fuí cortando los laterales y el fondo.

Luego, tras dejarlo secar un poco, fuí pegando con barbotina y dejando secar con mucho cuidado de no deformarse.

Lástima es no tener video ni fotos del momento, pero en youtube estoy seguro que podéis ver algún video de este proceso.



Cepellón desenredado y sin tierra. Procedemos al plantado.



Lo ubicamos y lo sujetamos. Ligeramente a la derecha y ligeramente hacia el fondo.



Plantamos en akadama sola, apalilleamos con cuidado...



Ponemos musgo en la base para evitar que las raíces se sequen. A la sombra y riego moderado.

Tras estas fotos hice una pequeña poda de estructura, para que florezca con más ganas. De hecho las yemas (si se les puede llamar así), ya estaban empezando a

abrirse.

Si queréis estar al día de los post que voy publicando no dudéis en haceros seguidores, ya sea mediante [Facebook](#) o en el [Fedd RSS](#).

Gracias.



 [Recomendar](#)  [Regístrate para ver qué recomie](#)

 [Enviar](#)